

LLORENTE & CUENCA  
CONSULTORES DE COMUNICACIÓN



## Encuentro con Juan Pablo de Laiglesia, Secretario de Estado para Iberoamérica

- Informe de cobertura -

Madrid, abril de 2010

## Introducción

El presente Informe de Cobertura recoge los impactos registrados tras el encuentro organizado por la Fundación Euroamérica con Juan Pablo de Laiglesia, Secretario de Estado para Iberoamérica, el pasado miércoles 21 de abril.

A continuación se resumen los impactos recogidos en los medios de comunicación.

### Impactos Recogidos

**prlatam** pr3

home prcomunicacion prmarketing prseguridadvial prsalud prtelevision

Junes, 26 de abril de 2010

MÁS JUECES COMO GARZÓN . . . . . A UN DÍA DEL REFERÉNDUM LOS SINDICATOS DE R

## De Laiglesia en la Fundación Euroamérica

SHARE



21/04/2010 PRLATAM 102.839 SUSCRIPTORES El **Secretario de Estado para Iberoamérica, Juan Pablo de Laiglesia**, ha participado en el encuentro mensual de la **Fundación Euroamérica**. De Laiglesia manifestó que 'España está trabajando para que la Cumbre tenga el mayor de los impactos'.

El **Secretario de Estado** explicó las líneas de actuación de la **Presidencia Española de la UE** hacia **América Latina y el Caribe**. En este sentido, señaló que el objetivo prioritario del ejecutivo es elevar el nivel bilateral y global de estas relaciones. Por este motivo, **Juan Pablo de Laiglesia** expresó su esperanza de que la Cumbre de mayo marque 'un antes y un después en el ritmo de relaciones' entre ambos continentes.

Además, en paralelo a la Cumbre, tendrán lugar dos cumbres bilaterales con **Chile y México**, y cuatro cumbres subregionales con el **Cariforum**, la **Comunidad Andina**, **MERCOSUR** y **Centroamérica**. 'Necesitamos menos retórica y más hechos, y ser capaces de desbloquear e impulsar las relaciones de la UE con los distintos mecanismos de integración subregional latinoamericanos', apuntó.

En cuanto a la **Comunidad Andina**, anunció acuerdos bilaterales con **Colombia y Perú** a los que pronto se podría unir **Ecuador**. Con Centroamérica, en estos últimos días se cierra en Bruselas la última fase de la negociación con vistas a la aprobación de un Acuerdo de Asociación. Asimismo, el Gobierno español también quiere impulsar una reflexión en el seno de la **Unión Europea** respecto a las relaciones con **Cuba**.

Por último, comentó que se incorporará a la sociedad civil al proceso de diálogo, a través de un espacio de debate, porque 'no tiene sentido desarrollar ningún tipo de política, y menos de estas características, si no viene respaldada por la ciudadanía', dijo **Juan Pablo de Laiglesia**.

## Laiglesia aboga por desbloquear las relaciones entre la UE y los países de América Latina y el Caribe

JUEVES, 22 DE ABRIL DE 2010 11:53 EVA SERENO

167 LECTURAS



El Secretario de Estado para Iberoamérica, Juan Pablo de Laiglesia ha participado en el encuentro mensual de la Fundación Euroamérica para explicar las líneas de actuación de la Presidencia Española de la UE en relación a América Latina y el Caribe ante la próxima celebración de la VI Cumbre en Madrid durante los días 18 y 19 de mayo.

Durante su intervención en este encuentro, el Secretario de Estado señaló que las relaciones entre aliados naturales tienen un papel económico fundamental en el que Europa es el principal inversor y donante. Una opinión que justificó con algunas cifras entre las que destacan las del intercambio comercial entre los años 1999 y 2008, que se han duplicado. Además, la Unión Europea fue el segundo socio comercial de América Latina y Caribe en el año 2008, y Europa es el segundo emisor de remesas para ALC.

*La EU fue el segundo socio comercial de América Latina y Caribe en el año 2008, y Europa es el segundo emisor de remesas para ALC*

Juan Pablo de Laiglesia resaltó también la importancia de la próxima Cumbre UEALC, que trascurrirá bajo el lema "Hacia una nueva etapa en la asociación birregional: Innovación y Tecnología para el desarrollo sostenible y la inclusión social", en la que "España está trabajando para que tenga el mayor de los impactos y marque un antes y un después en el ritmo de relaciones entre ALC y la UE". De momento, se espera que esta cumbre reúna a alrededor de 60 jefes y jefas de Estado y de Gobierno que suscribirán dos acuerdos de relevancia como la Declaración Política que contendrá elementos que reflejen los problemas de la agenda birregional y global, y el Plan de Acción sobre proyectos concretos con adecuados mecanismos de financiación.

Para impulsar las relaciones específicas con la región, además de esta cumbre, se celebrarán dos cumbres bilaterales con Chile y México, así como cuatro cumbres subregionales con el Cariforum, la Comunidad Andina, Mercosur y Centroamérica. Unas relaciones a las que se les espera dar continuidad al igual que ha sucedido con Brasil, país con el que se firmó un acuerdo durante la presencia sueca y que está continuando bajo la presidencia española.

En este sentido, Juan Pablo de Laiglesia señaló que "necesitamos menos retórica y más hechos y ser capaces de desbloquear e impulsar las relaciones de la UE con los distintos mecanismos de integración subregional latinoamericanos". Además, anunció, en relación a la Comunidad Andina, la resolución acuerdos multipartes con Colombia y Perú, a los que se podría unir Ecuador próximamente. Referente a Centroamérica, se está trabajando en Bruselas para cerrar la última fase de la negociación con vistas a la aprobación de un Acuerdo de Asociación.

Por otro lado, además de estas líneas de relaciones entre ambos territorios, el Gobierno de España también está interesado en impulsar una reflexión respecto a las relaciones con Cuba y en incorporar a la sociedad civil el proceso de diálogo entre ambos territorios para que cuenten con un espacio para el debate que facilite las aportaciones a la Cumbre UEALC.

"No tiene sentido desarrollar ningún tipo de política, y menos de estas características, si no viene respaldada por la ciudadanía", explicaba Juan Pablo de Laiglesia.

En esta línea se enmarca el lanzamiento ~~de la fundación Euroamérica~~ -que está financiada por empresas que tienen inversiones en América, la AECID y el IICEX- que tiene por fin estimular la cooperación y el entendimiento entre instituciones, empresarios y personalidades europeas y latinoamericanas para mejorar las relaciones entre Europa y América, sobre todo, en el sector privado. Desde junio de 2004, esta fundación está presidida por Carlos Solchaga.

# Asociación Española de Fundaciones

ASOCIACIÓN DECLARADA DE UTILIDAD PÚBLICA BOE DE 27 DE NOVIEMBRE DE 2003

## Fundación Euroamérica

### Encuentro con Juan Pablo de Laiglesia, Secretario de Estado para Iberoamérica



El Secretario de Estado para Iberoamérica, Juan Pablo de Laiglesia ha participado en el encuentro mensual de la Fundación Euroamérica para explicar las líneas de actuación de la Presidencia Española de la UE respecto a América Latina y el Caribe, de cara a la VI Cumbre que se celebrará en Madrid el 18 y 19 de mayo. Elevar el nivel bilateral y global de estas relaciones es un objetivo prioritario del gobierno español.

Según el Secretario de Estado, las relaciones entre aliados naturales tienen un papel económico fundamental en el que Europa es el principal inversor y donante. Las cifras así lo avalan: el intercambio comercial entre 1999 y 2008 se ha duplicado y la Unión Europea fue el segundo socio comercial de América Latina y Caribe en 2008. Europa es, además, el segundo emisor de remesas para ALC. En el coloquio de la Fundación Euroamérica, Juan Pablo de Laiglesia resaltó la importancia de la

próxima Cumbre UE-ALC en la que "España está trabajando para que tenga el mayor de los impactos y marque un antes y un después en el ritmo de relaciones entre ALC y la UE".

La Fundación Euroamérica es una organización plural, independiente y sin ánimo de lucro, financiada por empresas que tienen inversiones en América, más la AECID y el ICEX, cuyo objetivo es estimular la cooperación y el entendimiento entre instituciones, empresarios y personalidades europeas y latinoamericanas, para fomentar las relaciones entre Europa y América, especialmente desde el sector privado.

Desde junio de 2004, Carlos Solchaga es el Presidente de la Fundación Euroamérica, y durante diez años fue Ministro de Industria y Energía, y de Economía y Hacienda.